



Ils et elles ont dit ...



“ En sa qualité de partenaire des ATDA, la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève est ravie d'accueillir l'édition 2022 de cette manifestation de premier plan dans notre ville. Genève consolide également son rôle de trait d'union à l'endroit du continent africain, dont le dynamisme économique et les capacités d'innovation seront ainsi valorisés au cœur de l'Europe. ”

Vincent Subilia, Directeur général de la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève (Suisse)

“ Avec un secteur informel qui représente plus de 90% de nos économies africaines, l'inclusion financière, économique et sociale est au cœur des enjeux de développement de notre continent. Le numérique, véritable facteur d'inclusion, doit nous permettre de renforcer et pérenniser les dispositifs d'accompagnement de nos États. ”

Mame Aby Seye, Ministre Déléguée générale à l'Entrepreneuriat rapide des femmes et des jeunes (DER/FJ) du Sénégal



“ La transformation numérique peut aider l'Afrique à mieux servir ses habitants, en leur permettant de s'autonomiser dans leur vie quotidienne, et de construire des communautés inclusives et résilientes. ”

Cristina Bueti, Conseillère de la Commission d'études 5 de l'UIT-T « Environnement et changement climatique »

“ Plus que jamais, célébrer la transformation digitale, c'est aussi célébrer cette période fertile à l'inclusion et à la féminisation de secteurs jusque-là jugés masculins comme celui du BTP. Il s'agira de fertiliser les ponts qui se créent entre nos métiers, aussi différents qu'ils soient, pour passer d'un numérique de survie à un numérique proactif. ”

Jeannie Cointre, Membre de la société civile

